



N° 34

Le 17 février 1993

M^{me} McDOUGALL LANCE UNE SÉRIE DE BANDES VIDÉO POUR LES VOYAGEURS

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, lance aujourd'hui la nouvelle série de quatre bandes vidéo produites par le ministère, intitulée «Bon voyage, mais...» au *Canada Square Cinemas* de Toronto. La série vise à informer les Canadiens de la nécessité de mieux préparer leur voyage à l'étranger et à les sensibiliser, avant le départ, à certains problèmes qu'ils pourraient rencontrer.

La série, qui comprend quatre épisodes de 27 minutes, aborde plusieurs des questions les plus préoccupantes pour les Canadiens qui voyagent à l'étranger. La série a été filmée dans 10 pays; les scènes de voyage sont accompagnées de trucs et de conseils fournis par les agents consulaires du Canada et par des Canadiens qui ont une expérience des voyages internationaux.

«Chaque année, près de deux millions de Canadiens demandent l'aide de nos agents consulaires pour résoudre une grande diversité de problèmes. Cette série, qui fait appel à l'expérience, donne au voyageur -- expérimenté ou novice -- de l'information utile pour assurer le succès de son séjour à l'étranger», a déclaré M^{me} McDougall.

Le ministère offre actuellement la série aux réseaux publics de télévision et aux groupes intéressés. La série sera aussi distribuée aux écoles et aux bibliothèques du Canada. Le ministère collabore avec l'industrie touristique pour trouver d'autres moyens de diffusion.

La série est la dernière initiative prise par le ministère dans le cadre de son Programme de sensibilisation aux services consulaires, qui vise à aider les Canadiens à mieux préparer leur voyage et à mieux se débrouiller à l'étranger.